

Chilexpress supera el 80% de valorización de residuos a nivel nacional



Chilexpress continúa avanzando en su compromiso con la economía circular y la sostenibilidad. En 2021 la compañía asumió su compromiso “Doble Zero”, el que establece dos metas clave: generar cero emisiones netas de carbono para 2035 y enviar cero residuos a rellenos sanitarios para 2025. Este compromiso forma parte de su estrategia de sostenibilidad “El futuro nos mueve”, que por más de una década ha promovido prácticas responsables en toda la cadena logística de Chilexpress.

En este contexto, la compañía cerró el 2024 con un importante avance en su meta de gestión de residuos, alcanzando una tasa de valorización superior al 80%. Este logro fue posible gracias a diversas iniciativas y acciones

enfocadas en la reducción y gestión de residuos, abarcando el universo completo de materiales utilizados en sus operaciones, desde Arica hasta Porvenir.

Entre las iniciativas implementadas destacan la eliminación de insumos operacionales no reutilizables, la reparación de pallets, contenedores plásticos y jaulas metálicas, así como un completo plan de reciclaje a nivel nacional para residuos como papel, cartón, film stretch y desechos generados de los centros trabajo, entre otros. Estas medidas no solo optimizan los costos operacionales, sino que también refuerzan el compromiso de Chilexpress con un modelo de negocio sostenible.